

St.-Martins-Umzug

am Montag, den 13. November 2017



Liebe Kinder und Eltern!

Wir laden euch herzlich zum Sankt-Martins-Umzug ein, der vom Organisations-team in Zusammenarbeit mit der evangelischen Kirchengemeinde Roxel und der Kirchengemeinde St. Pantaleon, den Kindergärten St. Pantaleon, St. Ursula und Aloysia Delsen sowie der Mariengrundschule vorbereitet wird. In einem Sternzug ziehen wir von den drei Treffpunkten aus zum Pantaleonplatz, wo dann im Anschluss das Martinsspiel stattfindet.

Alle Teilnehmer treffen sich um 18.00 Uhr:

1. Teilzug: Treffpunkt Aloysia-Delsen-Kindergarten

(alle Kinder des Aloysia-Delsen-Kindergartens und des St.-Pantaleon-Kindergartens)

2. Teilzug: Treffpunkt St.-Ursula-Kindergarten

(alle Kinder des St.-Ursula-Kindergartens)

3. Teilzug: Treffpunkt Schulhof der Mariengrundschule

(alle Kinder der Mariengrundschule)

Natürlich sind auch alle anderen Kinder eingeladen, sich anzuschließen!

Musikalisch begleitet werden die Züge von Mitgliedern des Musikkorps der Freiwilligen Feuerwehr Münster. Nach dem Martinsspiel werden an die Kinder Zwillingbrötchen ausgegeben. So wie der Heilige Martin damals seinen Mantel geteilt hat, sollen dann auch die Kinder untereinander teilen. Hierbei soll auch wirklich der Teilungsgedanke im Vordergrund stehen, so dass also jeweils nur eines von zwei Kindern ein Zwillingbrötchen erhält und es dann mit einem anderen Kind teilt. Es wäre schön, wenn 50 Cent je Kind gespendet würden. Spendendosen stehen ab Anfang November in den Kindergärten bereit. Es kann aber auch am Abend selber an den Brötchenausgabepunkten gespendet werden. Die Zwillingbrötchen werden in diesem Jahr großzügig von der Bäckerei Hosselmann gestiftet, der wir hierfür herzlich danken.

Nach der Feier bietet das Organisationsteam wieder heißen Punsch, Glühwein, Kakao, Mineralwasser und Grillwürstchen an!

Unser Spendenmotto lautet seit 24 Jahren: von Kindern für Kinder!

Die Spenden des vergangenen Jahres flossen der **Kinderneurologie-Hilfe Münster e. V.** zu. In diesem Jahr werden wir den Erlös dem **Bunten Kreis Münsterland e. V.** zukommen lassen (www.bunter-kreis-muensterland.de), der im Jahr 2000 gegründet wurde und sich um die Belange von Familien mit chronisch und schwer kranken Kindern und früh- und risikogeborenen Kindern kümmert. Der Verein hat die Vision einer ganzheitlichen Hilfe, damit diesen Kindern und ihren Familien das Leben gelingt.

Es sei noch darauf hingewiesen, dass der Umzug bei jedem Wetter stattfindet. Auf die Lieder und viele bunte Laternen freut sich das Organisationsteam!